

10. Mata Kuliah Umum

NO	KODE	MATA KULIAH	SKS	
01	PPS.910	Kajian Islam Komprehensif	2	
02	PPS.941	Proposal Disertasi	5	
03	PPS.942	Penelitian dan Penulisan Disertasi	10	
		Ujian pra- tertutup		
		Ujian Tertutup		10
		Ujian terbuka (Promosi)		10
04	PPS.943	Seminar Hasil Penelitian	5	
05	PPS.944	Karya Ilmiah (jurnal internasional)	20	
Jumlah			62	

a. Mata Kuliah Prodi Pendidikan Agama Islam (S3)

NO	KODE	MATA KULIAH	SKS
1	PAI.9220	Inovasi dan Kebijakan Pendidikan Islam	2
2	PAI.9221	Sejarah Sosial Intelektual Pendidikan Islam	2
3	PAI.9222	Globalisasi Pendidikan Islam	2
4	PAI.9213	Filsafat dan Teori Pendidikan	2
5	PAI.9214	Sosiologi Pendidikan Islam	2
Jumlah			10

b. Mata Kuliah Matrikulasi (Khusus bagi Non Kependidikan)

NO	KODE	MATA KULIAH	SKS
1	PAI.9215	Landasan dan Kebijakan pengembangan Pendidikan Islam di Indonesia	2
Jumlah			2

c. Distribusi Mata Kuliah**Semester I**

NO	KODE	MATA KULIAH	SKS
1	PPS.910	Kajian Islam Komprehensif	2
3	PAI.9213	Falsafah dan Teori Pendidikan	2
5	PAI.9214	Sosiologi Pendidikan Islam	2
Jumlah			6

Semester 2

NO	KODE	MATA KULIAH	SKS
1	PAI.9220	Inovasi dan Kebijakan Pendidikan Islam	2
2	PAI.9221	Sejarah Sosial intelektual Pendidikan Islam	2
3	PAI.9222	Globalisasi Pendidikan Islam	2
Jumlah			6

Semester (3-4-5-6)

NO	KODE	MATA KULIAH	SKS
1	PPS.931	Penyusunan Proposal Disertasi	5
2	PPS.942	Penelitian dan Penulisan Disertasi:	10
		Ujian seminar hasil	
		Ujian tertutup	
		Ujian terbuka (promosi)	10
3	PPS.943	Seminar proposal disertasi	5
4	PPS.944	Karya Ilmiah (Jurnal Internasional)	20
Jumlah			60

Deskripsi Mata kuliah

1) PPS. 910. Kajian Islam Komprehensif

Mata kuliah ini memperkenalkan kepada mahasiswa untuk melakukan kajian analisis kritis terhadap berbagai konteks perkembangan dan karakteristik Islam melalui beberapa kajian baik bersifat tematis (al-Qur'an dan hadis), historis, sosial, politik, mistisisme, filsafat dan beberapa aspek yang lainnya, ortodoksi, kontemporer dan lain-lain.

2) PPS. 941. Proposal Disertasi (ujian proposal)

Mata kuliah tersebut disajikan untuk memberi kesempatan kepada mahasiswa untuk mempraktekkan dan menemukan teori-teori baru melalui teori-teori yang telah dipelajari dalam bentuk praktek lapangan yang dituangkan dalam bentuk pemecahan masalah, lalu dituangkan dalam bentuk tulisan (hasil penelitian) yang disebut dengan proposal disertasi. Dalam penulisan harus memperhatikan rambu-rambu yang telah ditentukan oleh PPS.

3) PPS. 942. Penelitian dan Penulisan Disertasi

Mata kuliah tersebut disajikan untuk memberi kesempatan kepada mahasiswa agar mereka dapat mempraktekkan teori-teori yang telah mereka pelajari dalam praktek lapangan dalam rangka pemecahan masalah, dituangkan dalam tulisan (hasil penelitian) yang disebut dengan disertasi, dengan tetap memperhatikan rambu-rambu yang telah ditentukan oleh PPs. Disertasi yang telah ditulis, setelah disetujui promotor dapat diajukan dalam ujian seminar hasil penelitian, sebelum memasuki tahap ujian tertutup.

Sedangkan ujian tertutup adalah proses yang diberikan kepada mahasiswa untuk membahas, mengkaji dan mengembangkan dan mempresentasi hasil penelitiannya dalam suatu forum resmi, yang dihadiri oleh ketua sidang, sekretaris sidang, promotor (pembimbing sekaligus penguji), dan penguji, tanpa dihadiri oleh peserta mahasiswa dan yang lainnya. Ujian terbuka (promosi) adalah proses yang diberikan kepada mahasiswa untuk mempresentasi temuan hasil penelitiannya dalam suatu forum. Kepanitiaan ujian promosi terdiri atas ketua, sekretaris, promotor, dan tiga orang penguji. Forum ujian ini dapat dihadiri oleh mahasiswa dan peserta yang lainnya. Forum ini adalah forum resmi pengukuhan (Dr) terhadap mahasiswa yang telah dinyatakan berhasil dalam menyelesaikan

disertasinya. Sebelum pengukuhan dilaksanakan mahasiswa di larang menggunakan gelar (Dr).

4) PPS. 943. Seminar Hasil Penelitian

Adalah proses yang diberikan kepada mahasiswa untuk membahas, mengkaji dan mengembangkan dan mempresentasi serta mendiskusikan hasil penelitiannya dalam suatu forum resmi, yang dihadiri oleh ketua (moderator), sekretaris serta mahasiswa atau peserta yang lainnya. Seminar hasil penelitian dapat dilaksanakan di forum seminar dan dilaksanakan di dalam kampus Universitas dan institut yang berstatus negeri atau swasta yang bertaraf nasional. Atau dapat pula dilakukan di kampus di mana mahasiswa itu berada. Bukti hasil seminar dapat diberikan kepada Program Pascasarjana UIN Raden Fatah dalam bentuk: Absensi peserta seminar, ketua (moderator) dan sekretaris, dan kepanitiannya, atau dibuktikan dengan sertifikat sebagai nara sumber.

5) PPS. 944. Karya Ilmiah (Jurnal Internasional)

Mata kuliah tersebut disajikan untuk memberi kesempatan kepada mahasiswa untuk memperaktekkan dan mengembangkan teori-teori yang telah dipelajari dalam bentuk tulisan karya ilmiah, yang diambil dari penelitian yang telah dilakukan yang dituangkan dalam bentuk tulisan karya ilmiah, dengan mengikuti tata tulis artikel yang ditentukan oleh PPs. Hasil tulisan karya ilmiah lalu diajukan ke jurnal internasional. Sebelum proses ujian terbuka mahasiswa harus telah menyerahkan artikel jurnal ilmiahnya kepada Program Pascasarjana UIN Raden Fatah.

6) PAI. 9220. Inovasi dan Kebijakan Pendidikan Islam

Mata kuliah ini menyajikan berbagai teori dan kebijakan tentang pengembangan sistem pendidikan Islam kontemporer (terutama yang dilakukan oleh Pemerintah), baik dari sisi kelembagaan, sistem, metodologi, SDM, dan berbagai aspek kependidikan yang lainnya. Melalui mata kuliah ini diharapkan mahasiswa dapat menemukan teori dan kebijakan yang ideal dalam pengembangan pendidikan Islam.

7) PAI. 9221. Sejarah Sosial Intelektual Pendidikan Islam

Mata kuliah ini menyajikan tentang sistem pendidikan Islam dari sudut sosio-historis, dari yang bersifat klasik hingga kontemporer. Melalui mata

kuliah ini mahasiswa dapat menemukan beberapa aspek yang menjadi karakteristik perkembangan sistem pendidikan Islam, dulu, sekarang dan yang akan datang.

8) PAI. 9222. Globalisasi Pendidikan Islam

Mata kuliah ini menyajikan analisis berbagai aspek pemikiran tentang sistem pendidikan Islam yang dikemukakan oleh para ahli/ ilmuwan dari periode klasik hingga periode modern, yang ditinjau dari sisi sistem, institusi, kurikulum, epistemologis, ontologis dan aksiologis pengembangan SDM, intelektualitas, integrasi ilmu, pembelajaran dan berbagai aspek yang lainnya. Melalui mata kuliah ini mahasiswa dapat menemukan beberapa teori dan karakteristik pendidikan Islam.

9) PAI. 9213. Filsafat dan Teori Pendidikan Islam

Mata kuliah ini menyajikan aliran-aliran utama dalam Filsafat Pendidikan Islam serta pengaruhnya terhadap perkembangan pemikiran Islam khususnya aspek pendidikan Islam. Melalui mata kuliah ini mahasiswa dapat menemukan dan mengembangkan teori dan pemikiran filsafat tentang pendidikan Islam.

10) PAI. 9214. Sosiologi Pendidikan Islam

Mata kuliah ini menyajikan pendekatan pendekatan dan prinsip-prinsip disiplin sosiologi dan relevansinya dengan pengembangan kajian-kajian kependidikan Islam. Mata kuliah ini diberikan kepada mahasiswa dengan harapan agar mahasiswa dapat menemukan wawasannya secara komprehensif tentang perkembangan sosio-edukatif pendidikan Islam.

11) PAI. 9216 Landasan dan Kebijakan Pengembangan Pendidikan Islam.

Mata kuliah ini menyajikan landasan-landasan yang melatarbelakangi adanya pengembangan pelaksanaan sistem pendidikan terutama di Indonesia, secara yuridis: kelembagaan, kurikulum, pengembangan SDM, evaluasi, peningkatan mutu guru, mutu pembelajaran dll. Mata kuliah ini hanya disajikan bagi mahasiswa yang non kependidikan.